

Katia-Julia Rostek zur stellvertretenden Hauptgeschäftsführerin der BG BAU gewählt

Die Vertreterversammlung der Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft (BG BAU) hat **Katia-Julia Rostek** in ihrer Sitzung am 3. Juli 2024 zur

stellvertretenden Hauptgeschäftsführerin gewählt. Die 49-jährige Volljuristin hat die neue Aufgabe zum 1. August 2024 übernommen. Gemeinsam mit dem Hauptgeschäftsführer Michael Kirsch steht sie an der Spitze der BG BAU.

Katia-Julia Rostek ist seit 2014 bei der BG BAU tätig und leitete zuletzt die Stabsabteilung Recht und Integrität. In dieser Funktion stellte sie eine einheitliche Rechtsberatung für die gesamte Organisation sicher und verantwortete gemeinsam mit ihrem Team die Themen Compliance, Datenschutz, Justizariat, Grundsatzangelegenheiten, Vergabe, Revision und das Zentrale Beschwerdemanagement. Vor ihrem Wechsel zur BG BAU war Katia-Julia Rostek langjährig als Unternehmensberaterin und -juristin im Public Sector tätig. Ihre juristische Ausbildung hat Katia-Julia Rostek in Trier, Stuttgart, Lausanne und Hamburg absolviert.



Thomas Möller (Vorsitzender d. Vertreterversammlung), Katia-Julia Rostek (gewählte stellv. Hauptgeschäftsführerin), Michael Kirsch (Hauptgeschäftsführer), Edgar Glasner (Alternierender Vorsitzender d. Vertreterversammlung) (v.l., alle BG BAU)

Quelle: Jan-Peter Schulz – BG BAU

Neuer Pflegedirektor an der BG Klinik Tübingen

Gerd Hauffe ist seit dem 1. Juli 2024 der neue Pflegedirektor der BG Klinik Tübingen. Der 38-Jährige hat

zuvor zwölf Jahre lang an den medius Kliniken in leitenden Funktionen gearbeitet.

Als Pflegedirektor der BG Klinik Tübingen sieht Gerd Hauffe es als eines seiner wichtigsten Ziele an, die „Attraktivität des Pflegeberufs zu erhalten und auszubauen“, um der großen globalen Herausforderung, der Gewinnung von Pflegefachkräften, wirkungsvoll zu begegnen. Geeignete Maßnahmen sind seiner Ansicht nach beispielsweise die Einrichtung neuer Arbeitszeitmodelle, die Förderung der Akademisierung der Pflege und die Erweiterung von Ausbildungsplätzen.



Gerd Hauffe ist der neue Pflegedirektor an der BG Klinik Tübingen.

Quelle: BG Klinik Tübingen

Prof. Dr. Anita Tisch ist neue Vizepräsidentin der BAuA

Prof. Dr. Anita Tisch ist seit dem 1. Juli 2024 Vizepräsidentin der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin (BAuA). Mit Prof. Dr. Tisch gewinnt die Leitung der BAuA eine hervorragende Wissenschaftlerin und Managerin mit umfangreicher Erfahrung in der Ressortforschung.

Prof. Dr. Tisch ist seit dem 1. November 2016 zunächst als Leiterin der Gruppe „Arbeitszeit und Flexibilisierung“ und seit dem 1. Juni 2022 als Leiterin des Fachbereichs „Arbeitswelt im Wandel“ in der BAuA tätig. In beiden Funktionen konnte sie wesentlich dazu beitragen, die im Rahmen des Wandels der Arbeitswelt für den Arbeitsschutz bedeutsamen Themen fachlich voranzutreiben. Zuvor war Prof. Dr. Tisch als wissenschaftliche Mitarbeiterin und Projektleiterin am Institut für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) in Nürnberg tätig.

Der bisherige kommissarische Vizepräsident Dr. Rüdiger Pipke wird über seinen Ruhestand hinaus bis zum Ende des Jahres 2024 als weiteres Mitglied des Präsidiums der BAuA gemeinsam in einer Dreierspitze mit der Präsidentin und der Vizepräsidentin übergreifende Vorhaben vorantreiben und einen guten Erfahrungstransfer sicherstellen.



Prof. Dr. Anita Tisch ist die neue Vizepräsidentin der BAuA.

Quelle: BAuA